

Artikel vom 08.07.2020

Grundsteinlegung der Kinderkrippe



Grundsteinlegung der Kinderkrippe

Der Dienstag, der 7. Juli 2020 war ein wichtiger Tag für Kleinostheim. Fünf Jahre nachdem der Bedarf für eine Erweiterung der Kinderkrippe bekannt wurde, haben wir den Grundstein für ein weiteres Kinderkrippengebäude getätigt. Unsere Gesellschaft befindet sich im Wandel und sie ist es notwendig, dass wir für genügend

Betreuungsplätze sorgen.

Die CSU hat diese Sichtweise immer mitgetragen, da dies leider vielfach die einzige Möglichkeit ist, damit Frauen im Beruf bleiben können. Für uns war und ist allerdings eine Erweiterung am alten Standort die bestmögliche Entwicklungsfähigkeit.

Mit dem Bau dieses Gebäudes werden wir dieser Entwicklung nun endlich gerecht. Über die Größe und die Bauweise lässt sich immer streiten, optimal ist sie für die CSU Fraktion nicht.

Auch die Folgekosten durch den Doppelstandort von geschätzten 50.000 € sehen wir sehr skeptisch, da diese in der Kinderbetreuung besser eingesetzt werden könnte.

Jetzt geht es aber voran und wir freuen uns, wenn das Gebäude seinen Betrieb aufnimmt.

Wir bedanken uns bei Haus St. Vinzenz von Paul GmbH, vertreten durch Martin Wienand und die Leiterin Andrea Aulbach, die den Sachverstand in die Vorbauphase eingebracht haben und bei allen beteiligten Firmen und der Gemeindeverwaltung für den vorbildlichen Einsatz.

Mögen alle in dem Haus Beschäftigten und die Kinder eine schöne Heimat in diesem Bau finden.

Sollten Sie Fragen, Anregungen oder Wünsche haben zur Gemeinderatsarbeit ,so mailen Sie uns:

fraktion@csu-kleinostheim.de und vor allem bleiben Sie in diesen Zeiten eins:

GESUND!